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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Rapport Moral 2022 

 

Après ces 2 années de COVID nous avons pu avoir un retour à un fonctionnement quasi normal. 
Déjà, nous pouvons à nouveau organiser cette Assemblée Générale en présentiel. 

Quel est le bilan de cette année ? voici quelques chiffres : 

A ce jour 159 adhérents dont 32 féminines 

C’est un excellent résultat ! Très bon fonctionnement des 4 activités.  

Un petit bémol concernant le nombre de féminines (20%) on est très bien si on se compare aux autres 
clubs ! Mais on peut et on doit mieux faire. 

Pour les jeunes en école VTT 

5 groupes de niveau ont fonctionné toute l’année. 

66 jeunes inscrits pour l’année scolaire 2021-2022 dont 7 filles 

56 pour l’instant pour l’année scolaire 2022-2023 dont 12 filles  

Cette réduction des effectifs a été voulue pour moins solliciter l’encadrement, et donc améliorer la qualité 
du travail fourni. Elle était impérative car avec 66 jeunes, cela faisait beaucoup, nous étions en limite du 
sureffectif. 

Nous avons refusé une vingtaine de demandes pour éviter de mettre l’équipe d’encadrement en tension. 
C’est un peu dommage de refuser des jeunes, mais cela démontre que l’école VTT a une très bonne 
réputation. 

Il faut donc féliciter toute l’équipe d’encadrement pour ce remarquable travail, pour leur présence tous les 
samedis après-midi, et leur implication et dévouement auprès des enfants. 

Cette équipe d’encadrement se compose de : 

- 4 moniteurs 
- 2 initiateurs actifs 
- 3 animateurs 
- 8 adultes accompagnateurs actifs (dont 5 parents) 

Quand je dis « actif », je parle de ceux qui viennent régulièrement. Mais n’oublions pas ceux qui viennent 
de façon plus occasionnelle du fait d’une moindre disponibilité. Ils savent aussi être présents lors qu’on les 
sollicite. 

 

Pour les adultes 
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Les 3 activités fonctionnent bien. Il y a des demandes pour nous rejoindre. Là aussi la qualité des sorties 
proposées et la qualité de l’accueil explique en grande partie cette augmentation des effectifs chaque 
année. 

Une grande partie des projets a pu être menés à bien, avec plus ou moins de réussite. 

Si l’on veut continuer sur cette dynamique, on doit bien sûr poursuivre la qualité de l’accueil, mais 
également savoir s’adapter aux évolutions, et proposer des choses nouvelles. 

Là encore, il y a un grand motif de satisfaction ; il y a des propositions : 

- Des activités nouvelles démarrent (sorties VTC, Sorties Gravel) 
- Des nouveaux projets : sorties déportées pour le VTT 
- Participation à des animations qui permettent de nous faire connaitre.  On en parlera dans le 

rapport d’activités. 

 

Un bilan de l’année 2022 très positif donc, mais ce serait ennuyeux si tout était parfait, heureusement il 
nous reste encore quelques points d’amélioration à travailler, notamment sur la communication.  

- La communication externe : on doit être plus dynamique et plus réactif sur les réseaux sociaux et 
sur le site internet. 

- La communication interne : Les 4 activités ne se connaissent pas, par exemple, nous n’avons pas 
suffisamment de visibilité sur l’activité du groupe balade, la seule chose que l’on sait que c’est un 
groupe très dynamique et qui marche très bien avec plein de bonnes initiatives.  
Il faut donc multiplier les moments d’échange entre les participants de chaque activité et beaucoup 
plus communiquer entre activités. On ne doit pas être 4 clubs, mais un seul. 

 

En conclusion, c’est vraiment un plaisir d’animer cette association, encore jeune puisque l’on a fêté ses 3 
ans d’existence cette année.  C’est une super équipe et j’espère que l’on va continuer encore longtemps 
comme cela. 

          


